

建設産業情報（最近の動向）

在外公館名 在カナダ日本国大使館

記入日 平成25年5月8日

1. 現地の建設工事に係る経済情報

2. 建設業制度、入札契約制度の改正動向

--

3. 報道情報

	タイトル、概要	日付/掲載紙	添付
	「SNCラバリン社の贈賄容疑をめぐり、世銀が世銀出資の国際援助プロジェクトへの同社入札を停止」：SNCラバリン社によるバングラデシュ政府関係者への贈賄容疑を調査していた世銀が、同社との間で、世銀が出資する国際援助プロジェクトへの同社の入札を今後10年間禁止するとの内容を含む和解に達したとの報道。	2013/4/18 Ottawa Citizen 紙	あり なし
	「加政府、デトロイト川国際橋建設計画の米大統領許可を歓迎」：オバマ大統領がオンタリオ州ウィンザーと米デトロイトを結ぶ第2橋建設計画を承認したとの報道（これにより主要な政治的承認は全て終了）。	2013/4/12 加運輸省	あり なし

	<p>「(議会予算局) 報告書、インフラ支出の遅れを指摘」: 連邦政府の議会予算局が、連邦政府の年間インフラ支出は既存のインフラ計画に基づく金額を毎年下回っているとの報告書を発表したことに関する報道。</p>	<p>2013/4/12 Ottawa Citizen 紙</p>	<p>あり なし</p>
	<p>「イヌビック・トゥクトヤクトゥク間の高速道路敷設計画が着手可能へ」: ノースウェスト・テリトリー準州のイヌビックとトゥクトヤクトゥク間に四季を通じて使用可能な全長140キロの高速道路を敷設するとの同準州及び自治体の事業計画が環境審査を通過し、着手可能な状態になったとの発表。連邦政府は200百万ドル拠出する予定。</p>	<p>2013/4/5 加環境評価局</p>	<p>あり なし</p>
	<p>「(BC州) ハリソン・ホット・スプリングが水処理システム改善へ」: BC州のハリソン・ホット・スプリング村の水処理システムのアップグレードに連邦政府が1.2百万ドル(ガソリン税ファンド) 拠出するとの発表。</p>	<p>2013/4/3 加インフラ省</p>	<p>あり なし</p>

4. その他我が国建設業界にとって参考となりうる最近の動向 (報道情報以外)